

・本日は、岸和田東RC山元芳裕 会長ご夫妻、そして台湾新竹東北区RC ライフ会長と会員の皆様、それから彰化松柏RC ジェニー会長にお越しいただきました。ようこそ郡山においでくださいました。クラブを代表しまして歓迎申し上げます。

・岸和田東RCとは、2002年9月16日に友好クラブの締結をして22年目を迎えました。昨年の11月16日には山元会長ご夫妻に郡山まで友好クラブ締結更新の証書をご持参いただきました。その節は誠にありがとうございました。

そして、ご多用中にもかかわらず、本日の創立記念例会に遠路お越しいただきました事に重ねて御礼申し上げます。

・台湾新竹東北区RCとは、2013年9月5日に友好クラブの締結をして11年目を迎えました。まずは、この度の台湾東部で発生した地震に際し、心よりお見舞い申し上げます。

被災地域にお住まいの方はもちろん、周辺地域の皆様も大変心配な気持ちで過ごされたことと思います。今日は、台湾の方々のお顔を拝見することが出来て、とても安心しました。被害の大きさをニュースで見るたびに心が痛みますが、台湾の皆様がこの困難を乗り越えて一日も早く平穏な日常を取り戻されますよう心からお祈りしております。本日は、創立記念例会に遠路お越しいただきまして誠にありがとうございます。

・郡山アーバンRCは、郡山南RCをスポンサークラブとして1997年4月5日に34名の会員でスタートしました。今年が創立28年の年となりますが、クラブの将来を見据え2024年1月1日付けでRI理事会の承認を受け、郡山コスモスRCと合併をしました。

郡山コスモスRCも同じく郡山南RCをスポンサークラブとして2004年6月5日に創立しました。合併後の名称を郡山アーバンコスモスRCとして会員数44名で気持ちを新たに出発いたしました。

今後は、郡山アーバンコスモスRC会員全員が「合併してよかった」と思えるようなクラブにしていけるよう、クラブ創立の精神を大切にしながら、会員相互に協力して活動してまいりますので、これからも変わらぬご愛顧のほどお願い申し上げます。

・本日の創立記念例会とその後の懇親会は、日本式で郡山アーバンコスモスRC式の和やかな雰囲気で行わせていただきます。限られた時間ではありますが、今後の活動につながるよう、楽しみながら友情と親睦を深める機会にさせていただきたいと思っております。

最後になりますが、旧郡山アーバンRC創立28周年記念例会と併せて、友好クラブの皆様に郡山アーバンコスモスRC合併の報告をすることが出来ました事に改めて感謝を申し上げますと共に、これからも両友好クラブとの交流を重ね、このご縁が長く続きますことを願っております。

本日は、ご参加いただき誠にありがとうございました。